

Engage Cuba Pennsylvanie un nouveau comité en faveur du rapprochement entre les États-Unis et Cuba



La Havane, 12 juin, (RHC).- Des leaders politiques de la Pennsylvanie ont présenté ce lundi à Harrisbourg le Conseil Pennsylvanie Engage Cuba chargé de soutenir les efforts en faveur du rapprochement entre les États-Unis et notre pays et de la levée des restrictions décrétées par Washington sur les voyages et le commerce.

La Pennsylvanie devient le 18e État de l'Union qui adhère à Engage Cuba, une coalition qui œuvre notamment à la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre notre pays en février 1962.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164404-engage-cuba-pennsylvanie-un-nouveau-comite-en-faveur-du-rapprochement-entre-les-etats-unis-et-cuba>



Radio Habana Cuba